## L`acteur

C'est l'histoire d'un petit garçon qui s'appelait Julien et qui avait dix ans. Un jour, il demanda à ses parents : « Est-ce que je peux jouer dans un film ? »

« Oui si tu veux » répondirent les parents. « Oui oui, bien sûr que je le veux ». « Je regarde tout de suite si je trouve une annonce » dit le papa. Quelques heures plus tard : « j`ai trouvé une annonce pour un film de super héros. Si ça te plait je prends rendez-vous pour la semaine prochaine ». « Parfait ! »

Une semaine plus tard... « Je suis prêt nous pouvons y aller ».

Une fois arrivés au studio : « Bonjour nous avons rendez-vous au nom de Julien ». « Oui installe toi Je suis le réalisateur du film et je vais t'expliquer ton rôle : Toi tu vas jouer un super héros ! » Le film s'appellera « Le super héros à travers le monde »

Le héros a des supers pouvoirs donc tu vas essayer de courir vite, voler, sauter... Dans ce film, il combat des méchants, des agresseurs, des cambrioleurs dans toutes les villes du monde. Et bien entendu, il gagne à chaque fois.

Vingt ans plus tard... Julien a une femme, qui s'appelle Virginie et qui a trente-cinq ans, un enfant de dix ans et demi qui s'appelle jules. Un jour Julien dit à son fils : « Nous allons regarder le film dans lequel j'ai tourné quand j'avais ton âge ». Il cherche un long moment mais ne le trouve pas. Il décide d'appeler le réalisateur du film : « Bonjour je ne retrouve aucune trace du film que j'ai tourné avec vous il y a vingt ans. j'ai cherché partout mais je ne le trouve nul part » Le réalisateur dit : « Je travaille dans ce studio depuis trente ans et je n'ai pas fait de film avec vous . On s'est effectivement rencontrés mais vous vouliez juste des informations à propos du cinéma. Au revoir !! ». Julien rentre chez lui parce qu'il était sorti pour téléphoner. Il dit à Jules : « j'ai cru que j'avais tourné dans un film mais en fait pas du tout. Je suis désolé, ça devait être un rêve » « Dommage... Je pensais regarder un film dans lequel mon père était un héros »

Un jour la famille se fait cambrioler et appelle la police. Dans l'action, Julien se sent invincible. Comme dans un film, il tente d'intercepter les cambrioleurs avant les policiers. Donc il se met à courir vite pour rattrape les voleurs, il les capture et les livre à la police.

Il se rend alors compte qu'il dispose de pouvoirs exceptionnels. Pour confirmer cela, il tente de voler, il se met à courir très vite et là ses pieds quittent le sol comme dans un film avec effets spéciaux. Il comprend...

Et non il n'avait jamais tourné de film et n'avait pas rêvé non plus. C'était en fait la réalité, c'était un véritable super héros!